

Deutsche Vereinigung Morbus Bechterew e.V.

Die DVMB ist eine Selbsthilfeorganisation, gegründet 1980, von Patientinnen und Patienten mit Spondylitis ankylosans (Morbus Bechterew) oder verwandten entzündlichen Wirbelsäulenerkrankungen (Spondyloarthritiden) mit dem Ziel, die gemeinsamen Interessen der Patienten zu wahren und die Durchsetzung derselben zu fördern. Im Besonderen bezweckt die DVMB dies durch die Beratung der Betroffenen, die Bereitstellung von Informationsangeboten, sowie der Förderung der Zusammenarbeit mit Wissenschaft und Forschung.

GSK arbeitet mit der Deutschen Vereinigung Morbus Bechterew e.V. seit 2016 zusammen.

Zusammenarbeit in 2016

- 1.) Im Jahr 2016 zahlte GSK zur Unterstützung der Beraterbroschüre für das Frauennetzwerk des DVMB 1.500,00 Euro.

Die von GSK zur Verfügung gestellte Gesamtsumme von 1.500,00 Euro entspricht 0,15 % des gesamten Budgets der Organisation.

Kontakt

www.bechterew.de